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第15回 10月18日 
通算1573回

第14回 10月11日 
通算1572回
●会員数          69名　　
●出席免除者数　  23名
●出席者数　　　  52名
●出席率　　　 86.67％

第12回 9月27日
通算1570回の修正　
●会員数          69名　　
●出席免除者数　　23名
●出席者数　　　　61名
（内補填者数　　 6+2名）
●出席率　　　 98.39％

例会状況報告

１．開会の点鐘　17時30分
２．ソング
　「ふるさと」
３．お客様の紹介
４．会務報告
５．卓話
　　米山奨学生　張　敏 さん
６．閉会の点鐘　18時30分
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四つのテスト
●真実かどうか　
●みんなに公平か　
●好意と友情を深めるか　
●みんなのためになるかどうか

  ２０１１～１２年度 当クラブテーマ
『クラブの未来のために
　　　　リーダーを育成しよう』
 

 

　国際ロータリー第２６５０地区
  ガバナー　今西　信裕

例会プログラム
会長報告
●先週土曜日、大宮地区防災防犯協議会と共催で、大宮小学校で防災訓練を行いま

した。総勢431名の方にご参加頂きました。当クラブからはお手伝いを入れ30名の
方にご参加頂きました。負傷者等になって頂いた方や、消防署の防災訓練の方に
も参加して頂きまして有難うございました。航空自衛隊幹部候補生学校や先日卓
話を頂きました今中聡さんの所属されるS.C.A.T.JAPAN等にも色々とご協力頂きま
して、小さいお子さんなどにも好評でした。また報道関係では雑誌・広報委員長、
担当の新世代委員長には大変お世話になりまして奈良テレビ放送（当日18：00～
放送）・奈良新聞・産経新聞・読売新聞に取材を頂きました。

●地区のロータリー財団・ポリオプラス委員会から書類が届いております。現在ポ
リオ常在国はナイジェリア・アフガニスタン・パキスタン・インドの４か国にま
で減少し、ポリオ根絶のゴールがみえつつあります。国際ロータリーは「ポリオ
２億ドルチャレンジ」の活動中で、今一度ご協力頂きたい、ということです。ま
た来月のロータリー財団月間の際にはロータリー財団委員長の方からお話し頂け
るかと思います。

委員会報告
親睦活動委員会・門脇委員
弓場さん、辻本さんの歓迎会としてミニ親睦会を開催いたします。日時は１０月１
８日来週火曜日の例会終了後19：00～芝で行います。出欠表を回覧致しますので、
送迎バスをご利用の方は併せてご記入お願いします。
新世代委員会・武中委員長
先日行われました大宮地区防災訓練には多数の皆さまにご参加を頂きまして有難う
ございました。クラブ広報の矢追常任委員長、倉田委員長のお蔭もありまして、400
名を超える地域の方々にご参加頂きました。先ほど会長報告の中にもありましたよ
うに天候にも恵まれ、大勢の方々に参加して頂きまして有難うございました。

大宮地区防災訓練
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修了証授与　楠原　忠夫　会員

RI2650地区・ＷＣＳ委員会・潮田委員
地区WCS委員会よりお知らせとお願いです。RI2650地区の担当しておりました南太平洋地域のポリオ撲滅ですが、
残念ながら先月中国の山間部でポリオ患者数名が発生しましたので、2015年撲滅宣言を出すところでしたが、
撲滅宣言を出すことができなくなりました。中国もポリオの発生国になった訳ですが、2011-2012年度WCSは２月
２６日～３月４日までの一週間、南太平洋のサモア共和国に行くことになりました。多くの方々の参加をお願
いします。現地ではポリオの生ワクチンの投与を行います。先週、厚生労働省から日本でいま不活化ワクチン
の投与を行って欲しいという運動があり、その為に生ワクチンの投与を拒否されている方がありますが、いま
のところ生ワクチンしか手に入りませんので、ワクチン接種にご協力お願いします、と通達がありました。
幹事報告
先週の松岡秀晋さんの卓話「職業奉仕とロータリー」について、全文をホームページに掲載させて頂いており
ます。非常に良い卓話でしたので、是非一度ご覧ください。

新入会員卓話　森山　斗福　会員
　奈良大宮ロータリークラブに入会し、皆さまとともに活動でき
ることを心から御礼申し上げます。また紹介していただいた有井
さん、推薦いただいた石野さん、矢追さんに感謝申し上げます。
私の家族は、妻、一緒に仕事をしている長男、高校２年生の娘が
います。私は介護関係の仕事をしており、現在３つのタイプの施
設を運営しています。一つ目は奈良市南京終町にあるケアハウス
らくじ苑で、自立した自分らしい生活を支援する自立支援型の施
設です。外出なども自由にでき、食事や行事の提供によって、楽
しく安心して生活することができます。その他に外への配食サー
ビス、デイサービス、居宅サービスも行っており、地域密着型の在宅支援で活気のある施設です。２つ目は、
鴻池の法蓮佐保山にある介護付有料老人ホーム白寿苑です。介護保険で要支援１から要介護５までの方がお住
まいで、住むこと、生活することを重視した施設です。食事や洗濯は施設で行っており、一日の過ごし方は、
自分の楽しみのための豊かな生活をしていただくよう組み立てています。３つ目は特別養護老人ホームらくじ
苑です。比較的介護度の重い方が入居し、収入に応じた料金設定になっています。出来ることは自分でしてい
ただき、出来ないことをお手伝いしながら、その方の尊厳を大切にし、安全で楽しい生活を目指しています。
どの施設も入居者様の状態やニーズに合わせて運営しています。
　私の運営のモットーは「丁寧な言葉遣い」「きれいな施設」「手の届くサービス」の３点です。長い人生を
歩まれた大切な入居者様をお預かりしている以上、まずは言葉遣いを丁寧にし、家族的な雰囲気で、大切なお
客様としての接し方ができることを理想としています。同様に「きれいな施設」は、入居者様への思いやりに
もつながると信じています。毎日の生活を気持ちよく過ごしていただけてこそ私の目指す介護です。「手の届
くサービス」については、入居者様の声にすぐ対応するサービスができることを目指しています。全職員の具
体的な仕事として反映されていくようこれからも努力していくつもりです。
　入居される方どの方も私たちの施設でこれまでの長い人生をゆっくりと紐解いていかれます。その一つ一つ
に丁寧に触れていくことにより介護の仕事が成り立っていくわけであり、どれだけその方に寄り添っていける
かが、私たちの大きな課題です。入居者様が９９才を迎えられたときは、心をこめた白寿のお祝いを企画して
います。厨房の職員は腕によりをかけて食事を作り、介護職員は入居者様のこれまでの歩みをアルバムにした
り、エピソードを集めたり、自分史の年表を作ったりします。そして歌や色紙のプレゼントをし、会場の飾り
付けもします。手作り感のあふれる中で、ご本人様、ご家族様と職員がともに入居者様のこれまでの歩みを振
り返る日となっております。入居者様の平均年齢は８５歳で、最高年齢は１０２歳です。すばらしい生命力に
いつも元気をいただいております。
　長寿は何事にも代え難い喜びです。その生き方そのものが次の世代に伝わっていく価値あるものと思い、私
どもの仕事は、現在の少子化の中で、誰もが安心して老後を迎えられ人生の終末を迎えられるようともに歩ん

なか難しいもので、少しでも進化できるように邁進している次第です。また、車両輸送などがあれば声をかけ
ていただければと思います。
　最後に、入会させていただきましたＪＣ出身の先輩方、このようなご縁をいただき本当に有難うございまし
た。

大宮地区防災訓練
２０１１年１０月８日（土）　９：３０～１２：００　
大宮小学校運動場
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でいくことだと考えております。私たちにとって老後は誰にでも平等に訪れるものですが、いろいろ考えても
思い通りにいかないのが世の常です。可能ならば自分の老後はどうありたいか、考えてみる機会にしていただ
ければ幸いです。その際、介護保険制度をよく知り、上手に活用していくことが大切です。もし私がお役に立
つことがあり、お力になれることがあればうれしい限りです。いつでも声をかけてください。最後になります
が、ロータリークラブの会員として、未熟な私ですが、これからも宜しくお願いします。

新入会員卓話　弓場　裕史　会員
　先日の長浜の例会では、家内、娘２人、息子の５人家族という
ことで自己紹介をさせていただきましたが、本日は私の仕事も含
めてその続きをお話しさせていただきます。先日、家族で小田和
正さんのコンサートへ行ってきました。小田和正さんは昭和２２
年生まれの６４歳なのですが、パワフルに京セラドームの中を走
りながら３時間ずっと唄い上げられました。私は、久しぶりのコ
ンサートということもあり感動して泣いてしまい、あとから娘に
「お父さん感動して泣いていたね」と言われ、恥ずかしい思いも
しましたが、最近、不安や怒りなど社会が混沌としている中、素
直に感動で涙を流せたというのは、自分自身の心を洗われたような気持ちになり、本当に素敵な時間を過ごせ
ました。そんな家族が大好きな４７歳です。
　私の仕事は「ユミバ鳳凰堂」といい、仏壇・仏具の製造・販売をしています。本社の大和郡山では伝統的な
漆を使った金仏壇を中心に展示しています。そして富雄では現代仏壇という少しモダンな格調の仏壇も展示し
ています。また、楽天市場にe-Butudanという屋号でインターネットショップを出店しています。弊社では、伝
統技術を絶やさぬように磨きをかけ、今を生きる匠たちの手により、伝統の技に創意と工夫を加え、より良い
伝統仏壇を皆さまにご提供できるように精進しております。また、新たな試みとして、モダンな住まいにも対
応できる新しい形の仏壇も提案しています。伝統を守りながら、新しい形をご提案していく、時代に合わせて、
お客様に選択肢を拡げていただけたらという思いからです。
　ネットショップの運営の中で奈良の凄さを実感することがありました。ビジネスにおいて奈良という環境は、
東京と比べて人口、インフラ、情報、流通などの面で相手にならないと考えていましたが、インターネットの
世界では対等にビジネスができます。経費の面では都会よりむしろ田舎の方が有利です。仏具を扱うネットシ
ョップということで、古都奈良から情報を発信していることが、特に関東地方のお客様から支持されているの
だと思いますが、７割以上が関東のお客様で占められています。お客様からのメールなどで奈良に対する関心
の高さや憧れを抱いていることが伺えるコメントを拝見すると、改めて奈良の魅力やポテンシャルの凄さを、
他府県の方に教えていただくことも少なくありません。東京にあって奈良にないものはたくさんありますが、
逆に東京になくて奈良にしかないものもたくさんあります。若草山、東大寺、正倉院、そして街の中の横断歩
道を鹿と人が一緒に渡っている、こんな風景は東京では滅多に見られないのではないでしょうか。そんな奈良
の魅力に一番気づいてないのが私たち奈良市民ではないでしょうか。近過ぎて気付かないことも多いのではな
いでしょうか。せっかく縁あってこの地に生まれてきたので、この奈良という地に感謝をし、奈良を大いに活
かし、奈良のために精進していきたいと思います。
　ビジネスという感覚で取り組んでいるのではありませんが、ときどき彫刻のモニュメントの制作の依頼を受
けることがあります。私は美大の彫刻科の出身で、彫刻家を目指していたのですが、在学中に父が他界し、卒
業してすぐ奈良に帰ってきて、そのまま家業に入りました。その後、会社も安定してくると、青春時代にやり
残したことが自分の中で浮かび上がってくるのですが、そんな中、とある方の紹介で彫刻のモニュメントの依
頼をいただき、恩師の協力もあり、彫刻の制作を始めるようになりました。本当に嬉しかったです。彫刻をす
る機会を与えてくれた皆さまには、今でも感謝の気持ちでいっぱいです。
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　先日の例会中に携帯の着信音が鳴ってしまい、慌てて切ったことがあったのですが、その電話は、新しいモニ
ュメントの製作の依頼でした。この日は私が初めてニコニコに投稿をさせていただいた日でした。植村ニコニコ
委員長と目が合い、何か気の利いたコメントを書かなければならないと思ったのですが、そんな日に限って何も
ない普通の一日でした。そのことを植村委員長に話すと「普通の日、何もない日、それこそ素晴らしいことだ
よ。感謝しなければいけないよ。」と禅問答のようなことを言われました。何でもない普通の日を無事に過ごせ
たということはとても素晴らしいことだということを私は気付かせていただき「何もない普通の日に感謝」と書
かせていただきました。そのすぐ後にニコニコの理由が発生したことは、本当に不思議に感じています。そして
現在も新しい作品に感謝をして取り組ませていただいております。私の中でロータリーの歯車がどこかにはまっ
て何かが動き出したような予感がする今日この頃です。
　最後に、当クラブに導いていただいた髙野さん、３夜に亘ってご教授いただいた多田さん、笑顔と握手で迎え
て下さった奈良大宮ロータリークラブの皆さんに感謝の気持ちで一杯です。これからは、このクラブのメンバー
としての誇りを持って、自分を磨き、社会に微力ながらもお役に立てるよう活動していきたいと思っておりま
す。

新入会員卓話　辻本　和弘　会員
　私は、昭和４５年２月生まれの４１歳で、趣味はゴルフでハン
ディキャップは１０なのですが、シングルになろうとクラブ競技
にも参加したりしておりましたが、最近は意欲もなくなりお遊び
心でやっております。時間があれば参加させていただきますので、
お誘いいただければと思います。
　仕事は、辻本運輸株式会社の代表取締役社長をしており、職業
分類は貨物自動車輸送です。トラック業界といっても、さまざま
なトラックがありますが、奈良テレビのＣＭでも時々流れていま
すが、自動車専用の運搬車、キャリアカーを専門にしています。
ＣＭで相撲甚句が流れていて、これは元関取の大至が３年前の当社の創立３０周年で呼んだときに唄ってもらっ
た節なのですが、またご覧いただければと思います。　
　当社の自動車陸送業という業態も３つくらいに分類できます。一つは大手メーカーの工場から完成車を販売店
ディーラーへ運ぶ新車輸送、２つ目は全国各地のオークション会場から国道沿いの中古車屋への輸送、ヤフーオ
ークション等での個人売買の輸送、会社の転勤等での引越しでのマイカー輸送など、このような中古車の輸送を
当社はメインにやっております。もう一つは積載車に載らない大型トラックの輸送で、自分で運転して輸送する
ものです。
　昭和５４年に父が４ｔ車１台で創業して、当時キャリアカーは少なく、あっても新車輸送がメインの会社が多
く、中古車メインの会社は当社が全国でも２～３社目で、時流にも乗って業績も右肩上がりで伸びました。私が
大学を卒業して２年半ほど他の運送会社に勤務していましたので、家業に戻ったのは平成６～７年頃になると思
います。その頃は業績も順調に推移しており、九州方面の大口のお客様と取引を始めたこともあり、平成１０年
に山口県下関市に山口支店を開設しました。のちに平成１５年に業務拡張で北九州市の新門司に移転し九州支店
となっています。また、平成１３年にマツダとの取引をきっかけに千葉に支店を構え、現在、東京支店となって
おり、奈良を中心に２支店、名古屋と川崎に中継基地を設けており、日本全国、北海道から沖縄まで輸送網を拡
げております。現在、トレーラーから小型車まで６０台ほど保有しております。
　設立当初から当社は「迅速」「確実」「丁寧」をモットーとしてやってきました。他社がやっていないことを
取り入れ、差別化を図ることで、当社の経営理念である「お客様を第一」を実践していこうとやっております。
その究極の目標として「お客様に感動を与えるサービスをいかにするか」ということが必要だと思います。社員
には、相手の立場に立って嬉しいと感じることを自ら進んでやってほしいということを言っておりますが、なか
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なか難しいもので、少しでも進化できるように邁進している次第です。また、車両輸送などがあれば声をかけ
ていただければと思います。
　最後に、入会させていただきましたＪＣ出身の先輩方、このようなご縁をいただき本当に有難うございまし
た。

大宮地区防災訓練
２０１１年１０月８日（土）　９：３０～１２：００　
大宮小学校運動場
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１０月９日　奈良新聞
１０月９日　読売新聞
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ＮＯＭＣ第１６２回　　霊仙山～蓬莱山

（日　時）　平成２３年１０月　２日 （日）
（参加者）　麹谷・飯田・小池・東田・辻・木村・福村・向井・植倉

（行　程）
　　　　６：０５　　近鉄 新大宮駅前　発
　　　　　｜　　　　　（マイクロバス）
　　　　７：３０　　霊仙山登山口　着
　　　　７：４５　　霊仙山登山口　発（登山開始）
　　　　　｜
　　　　８：３０　　霊仙山山頂　通過
　　　　　｜　　　
　　　　９：４５　　権現山山頂　通過
　　　　　｜
　　　１０：２０　　ホッケ山山頂　通過
　　　　　｜
　　　１０：４５　　小女郎峠　通過
　　　　　｜　　　　
　　　１１：１０　　蓬莱山山頂　通過　
　　　　　｜
　　　１１：４０　　ロープウエイ山頂駅　着
　　　　　　　　　　　　＜昼食＞
　　　１２：２０　　ロープウエイ山頂駅　発
　　　　　｜　　　　　（キタガタ道にて下山）
　　　１４：５０　　びわ湖バレイ駐車場　着（下山終了）
　　　１５：００　　びわ湖バレイ駐車場　発
　　　　　｜　　　　　　（マイクロバス）
　　　１６：５０　　近鉄 新大宮駅　着（解散）

※ホームページの【同好会】に報告書を掲載しておりますので、詳細はそちらをご覧下さい。

例会変更
　１０月
■�あすかロータリークラブ　■
・�１０月２０日（木）・・・橿原ＲＣとの合同夜間例会の為、日時変更    １８：００～
※ビジター受付は、平常通り１０月２０日（木）12：00～12：30まで橿原ロイヤルホテルフロント横にて行いま
す。

　１１月
■�平城京ロータリークラブ　■
・�１１月　３日（木）・・・定款第６条第一節（ｃ）により休会　　※ビジター受付は行いません。

■�奈良ロータリークラブ　■
・�１１月　３日（木）・・・定款第６条第一節（ｃ）により休会　　※ビジター受付は行いません。

■�奈良西ロータリークラブ　■
・�１１月　３日（木）・・・定款第６条第一節（ｃ）により休会　　※ビジター受付は行いません。
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ニコニコ箱　
本日計 58,000円　累計　1,098,000円

次週の例会
１０月２５日（火）
卓話　シバタ製針株式会社　代表取締役　柴田　修　様
「奉仕活動の原点をもとめて」

井上正行　君　先週の土曜日の大宮地区防災防犯協議会との防災訓練には武中新世代委員長初め多数の皆様には
お世話をかけました。武藤さん今中聡様にも宜しくおつたえ下さい。

増井義久　君　大宮町防災訓練おつかれさまでした。１５日の教育セミナー講師、土谷さん髙野さん頑張って下
さい。

武中洋勝　君　先日の防災訓練には多数の方に御参加頂き有難うございました。クラブ広報の矢追さん倉田さん
の広報のお蔭で４００名を超える地域の方々にも参加して頂きました。準備段階から支えて下
さった新世代委員会の皆様にも感謝

潮田悦男　君　過日、母の葬儀に際し、色々お世話になりました。ロータリーの友情に感謝します。
有井邦夫　君　髙野さんありがとう存じます。先日ウズベキスタンの首都タシケント、サマルカンド、テルメズ

訪問してきました。テルメズはアフガンの国境から800ｍの近隣でした。無事帰国出来た事よろ
こんで

髙野　治　君　先週ウズベキスタンに行ってまいりました。旧ソ連領、イスラム教、遊牧民の国ということで非
日常的、刺激満点でした。タフな私は、生水を飲んでもぴんぴんしております。同行してくだ
さった有井さん、大変お世話になり、有難うございました。

土谷宗一　君　米山のご寄付をよろしく
山本尚永　君　新入会員の皆様　卓話楽しみにしています。
松岡弘樹　君　森山さん　弓場さん　辻本さん　本日は卓話ありがとうございます　楽しみにしています
大塩栄作　君　飯田先生　先日はありがとうございました。ニコニコに協力！
冨川　悟　君　１０月４日は４１回目の結婚記念日でした。記念日のお祝いありがとうございました。ニコニコ

協力
谷川千代則君　植村さん先日はお世話になりありがとうございました
植村将史　君　犬舎を掃除して　綺麗になったところで　愛犬のゴールデンレトリーバーWAR（ヴァル）を抱っ

こしようとしたところ　左腰にプチって音がして　ぎっくり腰になりました　13日の県下GOLF
楽しみにしていただのに残念です　どなたか代打お願いいたします

森下泰行　君　ニコニコ協力
矢追家麻呂君　ニコニコ協力
福本良平　君　ニコニコ協力
渡辺英孝　君　ニコニコ協力
森山斗福　君　ニコニコ協力
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